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Protokoll der FSR-Sitzung vom 14. Juli 2021

Beginn: 19:01 Uhr

Ende: 19:48 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Lorenzo Conti, Moritz Delschen, Anto-
nia Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Patrick Haase,
Thomas Häßel (bis 19:30), Simon Korswird, Sebastian Meyer, Benjamin
„Benni“ Nettesheim, Anna Pape, Marena Richter, Henriette Rimmel-
spacher (ab 19:05), Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Rebec-
ca Siebert (ab 19:14), Yannik Spitzley (ab 19:04), Pascal Steinke, Mag-
dalina von Wunsch (bis 19:45), Lilian Witters, Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Thomas Häßel, Julia Rötten

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (19:01-19:02)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (19:02-19:16)

Bib Pascal berichtet: Die Bibkommission tagt derzeit nicht, weil eine Öffnung frühstens ab Oktober
geplant ist. Das wollen wir ändern. S. TOP 3.

Leih-PC Julia berichtet, dass ein Leih-PC zurückgegeben wurde. Damit ist aktuell keiner ausgeliehen.
Es wurden dafür ein paar Kameras angefragt.

Gebäude Julia berichtet, dass das Hauptgebäude nächstes Jahr für 10-15 Jahre gesperrt werden soll,
um renoviert zu werden. Betrifft uns zum Glück wenig.

Master Thesis Talk Zbiggi berichtet vom guten Master Thesis Talk (Stochastik) gestern. Es waren
15 Leute da. Wir haben jetzt alle Bereiche durch und fangen nächstes Semester von vorne an.

Repetitorien Benni berichtet, dass sich noch niemand gemeldet hat und versucht es jetzt auf direktem
Weg. Wer gute Tutor*innen in Ana, LA, AlMa, GdM, GeoTopo kennt, möge die ansprechen.

Fachschaftsvertretung Laurits berichtet, dass eine FSV stattgefunden hat.

Erstis Simon berichtet, dass das Erstireferat getagt hat. Es wurde über Veranstaltungen, Erstifahrt
und die Zeitung geredet. Letztere soll bis Ende Juli grob stehen und ab dem 09. August dann
in Korrektur gehen. Das nächste Treffen ist am 02. August um 18 c.t.

(MatNat-)FK Anna berichtet aus der FK und der MatNat-FK. S. FID 940. Seminare und Tutorien
sollen nächstes Semester live stattfinden, der Rest über Zoom. Es wird ein neuer MatNat-FK-
Vorsitz gesucht, meldet euch gerne. Es wurde über den Campus Endenich geredet und was man
gegen das komische Anquatschen von unangehmen Gestalten tun kann. Wer weitere solche
Orte kennt, soll sich melden. Drittifahrten wurde ohne Gegenrede genehmigt. Ein uniinternes
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Chatsystem soll eingeführt werden. Eine Online-UniCard wurde auch von den anderen nicht
unterstützt.

TOP 2: Veranstaltungen (19:16-19:32)

Bierpong Es gibt News: Das Turnier ist Fachschaften-intern. Die Organisierenden finden zwei Se-
mester besser als eins, damit man nicht fünf Runden pro Woche spielt, aber bedanken sich für
den Input.

Evaluationsgespräche Wir verteilen weitere Evaluationsgespräche:

VL Dozent*in FSler*in Hörer*in VL Dozent*in FSler*in Hörer*in
Ana Lesch Benni Constantin Logik Schlicht — —
LA Blomer Thomas Lili Komplexe Thiele

AlMa Ferrari Thomas Moritz Statistik Kopfer
GdM Kaenders Julia Tim Sellenthin Algebra I Franke

Das Evaluationsgespräch für Schlicht ist nach Vorlesung-Hörer*innen nicht unbedingt notwen-
dig. Janna fragt bei Statistik-Leuten nach, wie relevant das Kopfer-Gespräch ist. Das letzte
Evaluationsgespräch mit Franke kam nicht zustande – wir versuchen es trotzdem nochmal.

– 19:30 Julia übernimmt die Sitzungsleitung –

TOP 3: Bib (19:32-19:36)
Die Bibkommission hat dieses Semester nicht getagt, weil gerade nichts passiert und man erstmal
bis September wartet und dann guckt, wie es aussieht und ggf. öffnet. Das können wir nicht nach-
vollziehen. Die anderen Bibs sind offen und gerade jetzt sind Arbeitsplätze wichtig. Bei den geringen
Coronazahlen ist eine Öffnung durchaus vertretbar. Einige andere Bibs haben einen ähnlich engen
Eingangsbereich wie wir und ein Hygienekonzept dafür gefunden. Sebastian merkt an, dass es auf
der MI-Vorstandssitzung so klang, als wäre die Bib vor allem zu, weil es niemanden gab, der Bedarf
angemeldet hat. Pascal kümmert sich.

TOP 4: Sonstiges (19:36-19:48)

Hybrid-SHK Als unser Kandidat für die Hybrid-SHK-Stelle stellt Sebastian sich kurz vor. Anna
bittet darum, dass nicht alles auf den letzten Drücker passiert. Marena berichtet, dass die
SHK-Einstellung deswegen so spät ist, weil man SHKs nicht so schnell einstellen kann.

Semesterabsch(l)uss Janna fragt, was mit dem Semesterabsch(l)uss ist. Fabien Nießen und Julia
planen, etwas zu organisieren. Nach den Klausuren.

SHK-Umfrage Julia fragt, wie der aktuelle Stand der SHK-Umfrage ist. Leider kann niemand dazu
berichten.

exams@ Paul schwimmt derzeit in Mails. Kann irgendjemand Paul noch helfen? Gerade wenn jemand
im FS-Büro ist, möge man da immer ein paar Anfragen bearbeiten.

Feriensitzungen In den Semesterferien soll wie üblich getagt werden, nur alle zwei Wochen. Die erste
Feriensitzung wird am 04. August stattfinden.

Julia schließt die Sitzung.
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Thomas Häßel, Julia Rötten Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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